



ひだまり

令和6年9月27日 文責:鶴田英子



教育目標: ふるさとを愛する自立(自律)した阿村っ子の育成

暦の上では秋分を過ぎましたが、まだまだ暑い日が続きそうです。毎日、暑さ指数とのにらめっこで、暑さ指数31を超えると、日中休みの外遊びは中止、31未満でも15分程度に制限しての毎日です。早く秋らしい気候になってほしいと願います。

さて、夏休み中は大きなケガや事故がなく、元気に過ごしていたこと、うれしく思います。また、宿題やお手伝い、ラジオ体操等をそれぞれがんばっていたようで、保護者の方の励ましに感謝いたします。

美化作業も、夕方のお忙しい時間にそれも暑い中、大変お世話になりました。美しい環境で2学期を迎えることができました。ありがとうございました。

2学期始業式 合い言葉「ひだまり」の実現に向けて

始業式は、暑さが厳しい状況だったので、各教室をつないでリモートで行いました。私からは、合い言葉「ひだまり」を実現するためにがんばってほしいこと、力を入れることを話しました。また、「2学期のめあてを立てよう」「自分だけの金メダルを目指そう」と呼びかけました。

生活面、健康面についても各担当から話をしました。生活リズムを整え、自分の力を大きく伸ばす2学期にしてほしいと思います。



地域未来塾(5・6年生)

教育委員会の主催で行われる地域未来塾。阿村小では、7月22日から26日までの5日間、川崎先生(公民館長)と金子先生(元校長先生)から、勉強を教えていただきました。とても熱心に学習し、宿題のほとんどを終わらせてしまった子もいたほどでした。分からることは先生に聞くことができ、友達のがんばる姿にも励まされながらの未来塾。開放感いっぱいの夏休みのスタートに、まずは勉強をしっかりとできるこの5日間は貴重な時間だったようです。

お二人の先生方には感謝の気持ちでいっぱいです。



ヘルシーコントロール教室



7月24日(水)に、ヘルシーコントロール教室を実施しました。本年度も講師は、アロマ館長の山下洋介様でした。毎年お世話になっています。新聞紙を使った室内でもできる運動や親子で楽しめる運動等を紹介していただき、参加者みんな笑顔で楽しく運動をしました。今回の教室で教えていただいたことを生かし、ゲームや動画視聴に時間を使いすぎず、楽しく身体を動かす工夫を続けてほしいと思います。



夏休みのラジオ体操～よくがんばりました～

夏休み中は、高学年の児童がラジオ係や印鑑係となってリードし、どの地区でもよくがんばっていました。保護者の方や地域の方が参加されている地区もあり、子ども達を見守ってくださっていることを、有難く思いました。ラジオ体操は、早起きの習慣づくりと健康づくりができるいいこといっぱいの取組です。2学期も、ラジオ体操で元気いっぱいの阿村っ子をめざします。



アイデア貯金箱コンクール

夏休みの課題として取り組んだアイデア貯金箱の金賞作品(学年1点)が、阿村郵便局に展示されています。

1年:田川だいごさん 2年:永木こうだいさん 3年:永木ゆいかさん
4年:岩崎結斗さん 5年:佐藤竜将さん 6年:松本周優さん

郵便局にお出かけの際は、ぜひご覧ください。

出品数は、41点。多くの子どもが作品づくりに取り組みました。アイデアを出す力、工夫する力、細かな作業に粘り強く取り組む力等が高まることだと思います。保護者の方の中には、一緒に考えたり、手伝ったりされた方もいらっしゃると思います。親子のふれあいの時間となったのではないでしょうか。



アイデアと努力のつまつた貯金箱

本年度職員紹介パートⅢ～よろしくお願ひいたします～



調理員
村崎



ALT
アスター

1学期の終わりに、調理員の桑原先生とALTのリリー先生とお別れし、さびしく思っていましたが、2学期から調理員の村崎先生とALTのアスター先生が本校職員の仲間入りをされました。

保護者・地域の皆様、どうぞよろしくお願ひします。

行事予定

※行事は変更になる可能性があります。

10月

- 1日(火) 委員会活動
- 4日(金) 通知表配付
- 10日(木) 修学旅行(～11日)
- 17日(木) フリー参観日(午前中)
- 23日(水) 就学時健診
- 31日(木) たかぶと学習(昔遊び、職業講話)

11月

- 1日(金) 4時間授業(職員研修のため)
- 5日(火) 委員会活動
- 7日(木) 集団宿泊教室(5年)(～8日)
- 12日(火) クラブ活動
- 19日(火) 郡市音楽会(3年)
- 21日(木) 持久走大会
- 26日(火) 委員会活動